

Die Open Air-Galerie wächst

Fortschritte durch **MOSAIKEN** und schlafende Hunde



Mosaik am Jenfeld-Haus und schlafende Hunde am Einkaufszentrum

Martin Jossen (3)

JENFELD In den Straßen Jenfelds sollen leuchtende, weit sichtbare Kunstprojekte die Bürger und die Besucher des Stadtteils erfreuen. Langfristig soll eine Galerie mit Bildern an Hauswänden und markanten Plätzen entstehen, die sich durch den gesamten Stadtteil erstreckt. Ein Projekt, das Zeit braucht. Aber es geht voran.



Das Projekt „Schlafende Hunde“ ist Teil der Open air-Galerie.

ist ein Wortspiel, doppeldeutig zu verstehen. Es wird im Deutschen als „Teil“ ausgesprochen, bedeutet im Englischen aber Fliese oder Kachel. Das neue Kunstwerk im unteren Mauerwerk des Jenfeld-Hauses ist eine Gemeinschaftsarbeit im Rahmen der Jenfeld-Galerie. Träger ist der Selbsthilfe e.

V. Jenfeld. Jeder Abschnitt, wurde von Workshop-Teilnehmern gemeinsam gestaltet. Es symbolisiert individuelle Stimmen und gemeinschaftliche Zusammenhänge. „Der Mosaik-Workshop im Rahmen der Jenfeld-Galerie war ein voller Erfolg. Unter der Leitung der Hamburger Mosaikkünstlerin Monika

Seif haben 17 kreative Teilnehmer an mehreren Wochenenden ein beeindruckendes Mosaik von über zwölf Metern Länge am Sockel des Jenfeld-Hauses gestaltet. Während der Außenarbeiten erhielten die Mitwirkenden durchweg positives Feedback von den Passanten jeden Alters“, sagt Thimo Alexander Gierok, der Leiter des Jenfeld-Hauses „Das Projekt, das durch öffentliche und private Mittel gefördert wurde, bot allen Interessierten zwischen 8 und 99 Jahren die Möglichkeit, aktiv mitzuwirken und Gemeinschaft zu erleben. Wir freuen uns, dass dieses Kunstwerk nun Teil unserer Galerie ist und die Verbindung im Stadtteil stärkt“, erklärt Gierok weiter. Ein Folgeprojekt „Schlafende Hunde“ gemalt auf Felsbrocken wird am Einkaufszentrum Jenfeld realisiert und ist bereits heftig in der Diskussion.

MARTIN JOSSEN

Ausgangspunkt war ein großformatiges Wandbild an der Fassade des Jenfeld-Hauses, das im Sommer 2022 von dem Hamburger Künstler BROZILLA gestaltet wurde. Jetzt hat Jenfelds Open-Air-Galerie Zuwachs bekommen. Das Kunstwerk „Jenfelder Weltenbild - ein Tile des Ganzen“ wurde am Eingang zum Jenfeld-Haus eröffnet. „Tile“